

## On fait la fête! 60 Jahre Elysée-Vertrag

03.02.2023 | 12:30 von allg. Beitrag

### 60 Jahre Elysée-Vertrag, das muss gefeiert werden!



Am 22. Januar 2023 trafen sich Olaf Scholz und Emanuel Macron in Paris anlässlich des 60. Jahrestages des Elysée-Vertrages. Es ist ein Freundschaftsvertrag zwischen Deutschland und Frankreich, der 1963 von Konrad Adenauer und Charles de Gaulle unterzeichnet wurde. Dieser Vertrag symbolisiert die Versöhnung zwischen den beiden Ländern.

Die Klasse 9a und die Klasse 9b setzten sich im Französisch-Unterricht intensiv mit der deutsch-französischen Geschichte auseinander und feierten dieses bedeutsame Jubiläum.

Mit einem leckeren Frühstück – bestehend aus Croissants, Macarons, Baguette, Brezeln und Brötchen - starteten die beiden Klassen in den Schultag und erinnerten an dieses historische Datum.

**Einen Kommentar schreiben**

